



北っ子

学校だより 第11号
令和7年 12月 9日
みやき町立北茂安小学校
校長 吉岡 功太郎



福祉体験

10月31日（金）、神埼清明高校福祉科の生徒の皆さんを講師に迎え、4年生が福祉体験をしました。手話、ユニバーサルデザイン、高齢者疑似体験、車いす体験など、テーマごとにグループに分かれ、高校生から丁寧で分かりやすい説明を受けながら、貴重な体験をしました。高校生との交流もあり、楽しく学びながら多くのことを吸収できた一日でした。これから、困難を抱える方々に、より一層寄り添える人になってほしいと願っています。



11月11日（火）に、1・2年生を対象に、九州農政局筑後川下流右岸農地防災事務所と株式会社嶋本建設の皆様による環境学習会が実施されました。これは北茂安小西側のクリークの改修工事に関連して行われたものです。事前に北茂安小西側クリークに生息する生き物を採集していただき、体育館とその西側に展示していただきました。まるでミニ水族館のようでした。ナマズ、ウナギ、フナ、ニッポンバラタナゴなど身近な川に生息する生き物を子どもたちは興味津々な様子で観察していました。中でもニッポンバラタナゴは、環境省レッドリストで絶滅危惧種に指定されている非常に希少な魚です。私たち一人一人が環境を守る意識を強くもたなければならぬと感じました。子どもたちも同じ思いを抱いたことでしょう。生き物の生息環境、佐賀平野の歴史、成富兵庫茂安公の功績についてのお話や、重機を使った工事の見学などを通じて、多くのことを学ぶことができた環境学習会でした。



森永製菓出張授業

11月10日（月）に、森永製菓の皆様による「森永キャラメル教室」の出張授業が、5年生を対象に行われました。キャラメル箱作り体験や講話を通じて、社会科で学習した「工業生産」「運輸」「貿易」を身近に感じることができ、非常に有意義な学びの場となりました。また、「なぜ、森永製菓で働くと思ったのですか？」といった質問を通じて、将来の夢や目標について考える機会もあり、キャリア教育の一面も持つ充実した時間でした。



学校評価の御礼

先日実施した学校評価では、多くの保護者の皆様にご協力をいただき、ありがとうございました。いただいたご意見は、教職員で共有し、改善に向けて取り組んでまいります。ただ、ご意見の内容によっては、検討をした結果、事情により現状維持となる場合もございますのでご了承ください。今後も保護者や地域の皆様とともに、子どもたちの健やかな成長に向けて協力していきたいと考えております。どうぞよろしくお願いいたします。